
The information and data contained in this data sheet have been compiled with care and the best of our knowledge, but are not to be considered as binding. We always recommend the user to test our products on his own 
responsibility. Extensive research and development is ongoing, which is why m4p reserves the right to change the information, specifications and data without notice.
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Metal powder for laser-based powder bed fusion

Description, properties and application

m4p™ CuCrZr is a costly produced  powder material ideally suited for high performance application in aerospace industry 
or motorsports. In order to give a high reliable powder the production is carried out in a unique process excluding a crucible. 

m4p CuCrZr is a hardenable Cu-alloy with high thermal and electrical conductivity – as well as acceptable hardness even at 
elevated temperatures.

Powder characteristics

Chemical analysis [wt%]

Element Min Max
Cr 0.5 1.2
Zr 0.03 0.3
Fe 0.08
Si 0.1
Cu Base

Particle size	 Laser PBF

CuCrZr



Die in diesem Datenblatt angeführten Angaben und Daten wurden mit Sorgfalt und bestem Wissen zusammengestellt, sind aber nicht als verbindlich zu verstehen. Dem Anwender empfehlen wir immer unsere Produkte 
eigenverantwortlich zu testen. Umfangreiche Forschung- und Entwicklungsmaßnahmen laufen kontinuierlich, weshalb sich m4p das Recht vorbehält, die Informationen, Angaben und Daten ohne Ankündigung zu verändern. 
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Metallpulver für das laserbasierte Pulverbettverfahren

Beschreibung, Eigenschaften und Anwendung

m4p™ CuCrZr ist ein aufwendig hergestelltes Pulvermaterial, das sich ideal für Hochleistungsanwendungen in der  
Luftfahrtindustrie oder Motorsport eignet. Um ein sehr zuverlässiges Pulver zu erhalten, wird die Produktion in einem  
einzigartigen Prozess ohne Tiegel durchgeführt.

m4p™ CuCrZr ist eine aushärtbare Cu-Legierung mit hoher Wärmeleitfähigkeit und elektrischer Leitfähigkeit sowie  
akzeptabler Härte bei erhöhten Temperaturen.

Pulverkenngrößen

Chemische Richtanalyse [Gew.%]

Element Min Max
Cr 0.5 1.2
Zr 0.03 0.3
Fe 0.08
Si 0.1
Cu Basis

Korngröße	 Laser PBF

CuCrZr


